

## Pour un monde sans frontières et sans exploitation, le 9 juin: exprimons l'urgence de la révolution !

Le 23 mai, France télévision nous a infligé un débat entre le Premier ministre, Gabriel Attal, et la tête de liste du Rassemblement national, Jordan Bardella... comme si l'alternative politique se résumait à un « duel » entre les amis de Macron et ceux de Le Pen !

Un duel ? Plutôt un duo, entre ces deux politiciens dont la seule préoccupation est de servir les intérêts des capitalistes, de maintenir l'ordre social et toutes ses injustices insupportables.

Comme tous les serviteurs de la bourgeoisie, ils sont les tenants d'un monde dans lequel une grande puissance comme la France peut se rendre complice du génocide en cours dans la bande de Gaza en livrant des armes à l'armée israélienne, continuer à exploiter des richesses et à dominer des peuples, comme les Kanak... Tout en faisant ici la chasse aux immigrés et en laissant ceux et celles qui fuient les guerres et la misère se noyer dans la Manche et la Méditerranée.

### De ce monde-là, en Europe comme ailleurs, on n'en veut pas !

Ceux qui profitent de ce monde, les propriétaires des grandes entreprises, ne sont pas élus. Les résultats des urnes ne permettent jamais de remettre en cause leur pouvoir : celui de piller, d'exploiter, de faire stagner les salaires en demandant toujours plus aux salariés, ou de licencier et de mettre sur le carreau des milliers de travailleurs et travailleuses.

Les partis de gauche prétendent qu'en votant pour eux, il serait possible de changer la situation. Ce sont des illusions : en Europe comme ailleurs dans le monde, seules nos luttes, nos grèves, nos manifestations permettent de faire reculer le patronat et les gouvernements à leur service. Elles seules permettent d'arracher des augmentations de salaire ou d'empêcher des licenciements, des fermetures de services publics, des dégradations de nos conditions de vie et de travail.

Seules nos luttes pourront faire reculer gouvernements et patronats qui nous attaquent jour après jour et réduisent une part de plus en plus importante d'entre nous à des conditions de vie et de travail intenable et à des salaires de misère,

quand ce n'est pas au chômage et à l'expulsion de nos logements.

Seules nos mobilisations permettent de remettre en cause la capacité des patrons à tout décider à notre place, alors que c'est bien nous qui faisons tourner la société : nous, les travailleurs et travailleuses, quelles que soient nos origines, nationalités, convictions religieuses et philosophiques, genres ou sexualités. L'exploitation n'a pas de frontière, notre classe non plus !

### Paris, Gaza, Nouméa... urgence révolution !

Face aux guerres et aux catastrophes environnementales, face aux galères du quotidien ici et aux crises humanitaires dans le monde, face à une minorité de riches qui exploitent la majorité et aux politiciens qui rivalisent pour être à leur service, il y a urgence à tout changer.

En Europe comme ailleurs, il y a urgence à en finir avec la loi des profits, à répondre aux besoins de toutes et tous et non aux exigences d'une minorité d'exploiteurs. Il y a urgence à mettre fin aux guerres impérialistes et au colonialisme. Il y a urgence à dire que c'est à ceux et celles qui font marcher la société de décider de tout. Il y a urgence à la révolution !

Le 9 juin, voter pour la liste du NPA-Révolutionnaires, conduite par Selma Labib, conductrice de bus, et Gaël Quirante, postier licencié, ce sera affirmer notre volonté de compter sur nos propres forces pour nous défendre et de bâtir une société communiste, un monde débarrassé de l'exploitation et de l'oppression !



POUR UN MONDE  
SANS FRONTIÈRES  
NI PATRONS

URGENCE  
RÉVOLUTION!



## **Les attaques contre les personnes au chômage concernent aussi les salarié.es qui ont un emploi**

Attal a confirmé il y a quelques jours le nouveau tour de vis qui attend les privé.es d'emploi : il faudra travailler encore plus longtemps pour ouvrir des droits à allocations chômage, et les durées d'indemnisation seront raccourcies.

Pour Macron et son gouvernement, les personnes au chômage se complaisent, finalement, dans une situation d'assistanat : ignoble accusation provenant de gens qui n'ont jamais connu la galère.

Qu'à cela ne tienne, pour eux des règles toujours plus strictes sont nécessaires pour arriver à afficher une baisse du chômage.

Réduire les droits à allocation et les durées d'indemnisation est en fait un double cadeau au patronat. D'abord, il s'agit d'obliger les privé.es d'emploi à accepter les boulots difficiles et mal payés dont personne ne veut. Et ensuite de donner en même temps aux chefs d'entreprise un moyen de pression supplémentaire sur leurs salarié.es : courbez la tête, arrêtez de vous plaindre, contentez-vous de ce que vous avez, regardez ce qui va vous arriver si vous vous retrouvez au chômage !

### **Jelza : petit mais costaud**

Près de Bourges, Jelza, la petite entreprise d'emboutissage, sous-traitante de Renault, connaît la même histoire que MA France. Les 28 salariés ont démarré une lutte contre une fermeture. Cette grève a mis à l'arrêt l'usine de 3 000 salariés de Renault SOVAB-Batilly dans l'Est et une partie de l'usine de Renault Cléon, qui fait les moteurs.

Vendredi 17 mai, la direction de Renault a fait venir les moules des presses de Jelza à l'Emboutissage de Renault Flins. Par solidarité avec les grévistes, les salariés de Flins ont refusé de les utiliser. La force des travailleurs, c'est la grève... et la solidarité !

### **Nouvelle-Calédonie :**

#### **le temps des colonies, ça suffit !**

#### **Solidarité avec les Kanak !**

Après quasiment deux semaines de révolte face à son projet de réforme électorale destinée à diminuer le poids des Kanak dans le corps électoral, Macron est donc allé en Nouvelle-Calédonie... pour en revenir en disant que le gouvernement ne passera pas en force.

Une première concession arrachée par la colère et la mobilisation des jeunes notamment. Mais cela ne suffit pas. Depuis son départ, un Kanak a encore été tué par un policier, portant le nombre de morts à

sept. La répression continue, avec le même déploiement de forces militaires, d'hélicoptères et autres drones. L'État colonial français ne sait que répondre par la violence et le mépris à la colère légitime des Kanak, face à la misère et aux inégalités sociales criantes.

Le gouvernement doit non seulement retirer son projet, mais aussi entériner le fait qu'en Nouvelle-Calédonie - comme à Mayotte et ailleurs - le temps des colonies est fini ! En Kanaky, comme ailleurs, les-travailleurs et les populations en général doivent pouvoir décider librement de leur sort.

**Pour le droit à l'autodétermination  
du peuple kanak  
Rassemblement  
Mardi 4 juin - 18h00  
Rouen - Palais de justice**

### **Palestine : massacre innommable au yeux du monde entier**

La réponse d'Israël à la Cour internationale de Justice qui lui ordonnait vendredi dernier d'arrêter son opération militaire à Rafah est arrivée deux jours après en forme de bras d'honneur : le bombardement d'un camp de réfugiés où les autorités d'Israël les avaient poussés à se rendre en prétendant qu'ils y seraient en sécurité.

Une boucherie et une horreur telles que même les états qui soutiennent Israël ont dû exprimer leur désaccord. Mais se contenter de s'indigner face à de telles atrocités est totalement indécent : où sont les actes, où sont les sanctions pour imposer l'arrêt immédiat du massacre ?

Alors que plusieurs états européens viennent de décider – même si cela reste assez symbolique - de reconnaître l'état palestinien, Macron continue de dire que ce n'est pas le moment. Et côté américain, la porte parole adjointe du Pentagone a affirmé : *«Nous estimons toujours que ce qui se passe à Rafah, ce que fait l'armée israélienne, a une portée limitée».*

Contre cette complicité honteuse, des millions de gens ont manifesté spontanément cette semaine dans le monde. Plus que jamais, solidarité avec le peuple palestinien !

**Halte au massacre  
du peuple palestinien  
Manifestation  
Samedi 1<sup>er</sup> Juin - 14h30  
Rouen - Place Saint-Sever**